

Hochzeitsluft schnuppern



Stellen Sie sich vor, Sie möchten gerne heiraten, doch der Traualtar befindet sich im baustellenbedingt schwer zugänglichen Theaterfoyer. Um dieses – rein theoretische – Problem anschaulich aufzuzeigen, haben die Organisatoren der Internationalen Musikfesttage B. Martinu sowie die Basler Generalunternehmung Implenia gestern Mittag eine spektakuläre Aktion initiiert: Ein Baukran hievte einen Hochzeits-Rolls-Royce über die Strasse und setzte ihn, beobachtet von vielen Schaulustigen, sanft vor dem Theater ab.

Foto: hjs